

永平寺地区公民館だより

令和7年初春号

謹賀新年



新年、明けましておめでとうございます。

本年も地域の皆様方のご健康とご多幸を職員一同お祈り申し上げます。

昨年中は、公民館行事に協力していただいた多くの皆様方のお陰で、恙なく行事を終えることができましたことを、深く感謝申し上げます。

昔からよく「迷ったら行動したほうが後悔しない」と言われます。一般的には、考え方がまとまらず、迷っているうちに時間が通り過ぎていくことが多々あるのではないのでしょうか。「あの時、このように行動しておけばよかった」と思うことが、少ないような人生を送りたいものです。

ともあれ、人と人の繋がりが、行動する勇気を貰うきっかけであり、お互いに健康的な方向に向かっていく傾向であることと思います。

公民館でも、「みんな顔見知り」を合言葉に、地域の皆様の繋がりが深まるように努めていきたいと存じますので、本年もどうぞよろしく申し上げます。

永平寺地区公民館 職員一同

永平寺公民館長 松原 武範
志比北公民館長 鈴木 和彦
公民館主事 東 正一

12/24 (火) 今年もサンタが家にやってきた!!



昨年末も、サンタが皆さんの家を訪問しました。

大きな荷物を背負ったサンタがトナカイを引き連れてお伺いしたお宅で歓迎を受けて、サンタはとても喜んでいましたよ。



駐在さんの

よもやま話



当日、質問を受け付けます

講師 永平寺駐在所 道下巡查部長

参加無料・事前申込不要

令和7年 1月28日 火

10:00~12:00

永平寺開発センター
2階 消防ホール



12/19(木)「フレンドパーク」にサンタさんを連れて行ったら、いっぱい泣かれてしまいました



サンタ：みんな、一年ぶりだが元気にしておったかの。去年はワシの顔を見るとよく泣く子が多かったが、今年もみんな盛大に泣いてくれたな。小さい子には赤鬼に見えると聞いたことがあるが、本当じゃろうか？



それから、今年もママさんたちのハンドベルの演奏をプレゼントしてもらったぞ。嬉しかったのお。

それじゃあ、みんな、来年も1年間、良い子にしておるんじゃぞ。また会えることを楽しみにしとるからな。



大掃除 へのご参加・ご協力ありがとうございました

昨年12月22日(日)に実施した大掃除には、23名もの方が参加してくださいました。

朝から少し積雪があり、足元が悪い中をお集まりいただきましたが、おかげさまで、気持ちの良い新年を迎えることが出来ました。本当にありがとうございました。

